

**PALABRAS
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
BIENVENIDA A SUS MAJESTADES
LOS REYES DE ESPAÑA
LUNES, 26 DE MARZO DE 2007**

EN NOMBRE DEL PUEBLO Y DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR DOY A USTEDES, Y A LA DISTINGUIDA DELEGACIÓN QUE LES ACOMPAÑA, LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A SUELO SALVADOREÑO. ESTE PAÍS LABORIOSO Y AMANTE DE LA PAZ LES RECIBE, MAGESTADES CON LOS BRAZOS ABIERTOS.

CELEBRAMOS EL HONOR QUE NOS HACEN EN ESTA VISITA DE ESTADO, Y LES RECIBIMOS CON ESPECIAL ALEGRÍA Y AGRADECIMIENTO. SU PRESENCIA HOY REAFIRMA LOS ENTRAÑABLES LAZOS HISTÓRICOS Y FRATERNALES ENTRE EL REINO DE ESPAÑA Y LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR. GRACIAS SUS MAJESTADES POR ACEPTAR NUESTRA INVITACIÓN.

ESPAÑA Y EL SALVADOR ESTÁN HERMANADOS POR LA HISTORIA Y LA LENGUA; POR SENTIMIENTOS AFINES QUE ESTÁN FUNDADOS EN EL ORGULLO DE CULTURAS MILENARIAS QUE SE SABEN DISTINTIVAMENTE ORIGINALES Y QUE SE RECONOCEN EN UN MESTIZAJE FECUNDAMENTE CREATIVO.

ADEMÁS DE NUESTROS VÍNCULOS AFECTIVOS, LOS SALVADOREÑOS HEMOS CONTADO CON EL MÁS FIRME APOYO ESPAÑOL DURANTE LAS PRUEBAS DIFÍCILES DE NUESTRA HISTORIA RECIENTE, LO CUAL



AGRADECEMOS A SUS MAJESTADES ETERNAMENTE, Y CONFIAMOS EN QUE SEGUIREMOS ENCONTRANDO EL RESPALDO RESUELTO Y OPORTUNO DE ESPAÑA, A LO LARGO DE NUESTRA CÁLIDA Y PRODUCTIVA RELACIÓN.

SU LIDERAZGO, MAJESTADES, HA TRASCENDIDO LAS FRONTERAS DE ESPAÑA. HOY, RECIBIMOS EN EL SALVADOR A MONARCAS CONTEMPORÁNEOS QUE SUSCITAN RESPETO, ADMIRACIÓN Y CARIÑO EN EL MUNDO ENTERO.

ESTA ES UNA OCASIÓN PROPICIA PARA REITERAR EL RECONOCIMIENTO Y APOYO DE EL SALVADOR A SU MAJESTAD, EN IMPULSAR LAS RELACIONES ENTRE LOS PAÍSES IBEROAMERICANOS, EN CONTINUAR TENDIENDO LOS PUENTES DE FRATERNIDAD, ENTENDIMIENTO Y COOPERACIÓN ENTRE EL VIEJO Y EL NUEVO CONTINENTE A TRAVÉS DE ESPAÑA Y CENTROAMÉRICA.

ES MOMENTO DE REFLEXIONAR Y COINCIDIR EN LAS COSAS QUE SON INDISPENSABLE EN UNA COMUNIDAD DE MAS DE 400 MILLONES DE HISPANO-PARLANTES; APOYO QUE PONEMOS ESPECIALMENTE DE MANIFIESTO AL HABER ACEPTADO COMPLACIDOS, SER SEDE DE LA DÉCIMO SÉPTIMA CUMBRE IBEROAMERICANA DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO QUE SE CELEBRARA EN EL SALVADOR EN EL AÑO 2008.

ES UN PLENO RESPALDO DE EL SALVADOR AL INTERÉS DE SU MAJESTAD, EL REY, DE VER INTEGRALMENTE UNA IBEROAMERICA UNIDA Y FORTALECIDA DE CARA A LOS RETOS QUE ENFRENTAN NUESTROS



PAÍSES EN UN MUNDO CADA DÍA MAS INTERDEPENDIENTE Y GLOBALIZADO.

EL SALVADOR ESTA DECIDIDO A PROFUNDIZAR Y SOLIDIFICAR LOS LAZOS DE ENTENDIMIENTO Y SOLIDARIDAD QUE LO UNEN A ESPAÑA, CON MIRAS A MANTENER UN FRUCTÍFERO DIALOGO PARA LA PROMOCIÓN CONJUNTA DE NUESTRAS ASPIRACIONES DE PAZ, SEGURIDAD, Y DESARROLLO EN EL CONTEXTO INTERNACIONAL.

SABEMOS MAJESTADES, QUE USTEDES LE PROFESAN A NUESTRA TIERRA Y A NUESTRA GENTE UN GRAN APRECIO, Y SE HAN GANADO CON SU APOYO Y SOLIDARIDAD MANIFIESTA, EL RESPETO, LA SIMPATÍA Y EL CARIÑO DE LOS SALVADOREÑOS.

SU VISITA A ESTA TIERRA DE CUSCATLAN, NOS HONRA Y ALEGRA, Y CONSTITUYE UN PASO MAS, EN EL CUMPLIMIENTO DE NUESTRO PROPÓSITO POR FORTALECER LA LUCHA POR LOS PRINCIPIOS DEMOCRÁTICOS Y DE LIBERTAD QUE CARACTERIZAN A NUESTROS PUEBLOS.

DURANTE LOS PRÓXIMOS DÍAS, TENDREMOS LA OPORTUNIDAD DE AMPLIAR AÚN MÁS ESE ENTENDIMIENTO Y APRECIO QUE MARCA NUESTRA RELACIÓN. BIENVENIDOS A EL SALVADOR, ESTE PAÍS QUE LES RECIBE CON UNA ENORME DOSIS DE CALOR HUMANO Y SE REGOCIJA Y ENORGULLECE DE TENERLOS CON NOSOTROS.

MAJESTADES, ESTÁN EN SU CASA, BIENVENIDOS.

